

NOVEDADES

Encama una Fuerte Gripe a la Presidenta de Argentina

BUENOS AIRES, Jul. 16. AP y UPI.— Una reunión del gabinete nacional fue suspendida hoy a consecuencia de que la presidenta Isabel Perón

se encuentra enferma, según se informó oficialmente en casa de gobierno.

La reunión del gabinete tenía por objetivo considerar la situación actual del país, tanto en el aspecto económico cuanto en el político.

Un comunicado oficial señaló que la señora de Perón "presenta un cuadro gripal que hace cesario su reposo". No se indicó hasta cuándo la señora de Perón permanecerá en la residencia bonaerense de Olivos. El parte médico fue firmado por los doctores Pedro E. Vázquez, actual secretario de Deportes y Aldo Fontad.

Por su parte, el máximo dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR), Ricardo Balbín, principal líder de la oposición, rechazó una invitación para entrevistarse con la presidenta Perón, condicionándola a que el gobierno ratifique su orientación políticoeconómica, mientras la inquietud laboral se extendía hoy por toda la Argentina, después que el gobierno redujera el valor del peso por segunda vez en 40 días.

La Cámara de Diputados, a su vez, resolvió proseguir dentro de una semana su interpelación al ministro de Economía, Celestino Rodrigo, autor del controvertido plan de austeridad que ayer produjo la nueva devaluación del peso argentino.

EL DÍA

"El País se Está muriendo", Afirma el Diario "La Opinión"

BUENOS AIRES, 16 de julio (AFP).— Los argentinos tienen conciencia de que el país "está muriendo", afirma hoy el diario *La Opinión*, al comentar la nueva devaluación del peso.

El ministro de Economía, Celestino Rodrigo, dispuso el martes una devaluación del peso en un 16 por ciento.

La Opinión, en un sugestivo título de "La Agonía", afirma que "los argentinos, día a día, tienen conciencia de que el país al que estaban acostumbrados está muriendo. Y no saben qué país, qué vida les espera. Ni cuanto durará esta agonía".

Aludiendo al plan económi-

co puesto en vigencia en el país el 4 de junio último por el ministro Rodrigo, dice que "no fue otra cosa que un diagnóstico de laboratorio. No hubo plan. No hay plan, sólo un grupo de funcionarios confundidos y todo el cuerpo económico de la nación a la deriva".

Señala asimismo que "la crisis política fue desarrollada, desatada, discutida, combatida, resuelta. Pero el gabinete sigue sin poder ejercer la administración de los asuntos públicos. No tiene poder".

ASAMBLEA NACIONAL

Por su parte *Mayoría* (justicialista) dice en un extenso artículo que, ante "el avance alocado de la crisis económica, exige la declaración de una tregua y la inmediata convocatoria de una Asamblea Nacional plenamente representativa".

"En el mismo momento de la convocatoria, añade, tiene que producirse un acuerdo general para suspender todo acto de fuerza o protesta y toda decisión anterior a esta asamblea de la argentinidad. Una tregua de 10 días, o hasta fin de mes, puede juzgarse suficiente para tranquilizar los ánimos, iluminar las inteligencias y concertar las soluciones inmediatas".

"Sería un acuerdo unánime de no innovar y en esto de no innovar debe incluirse la potestad de aumentar discrecionalmente los precios de los artículos de primera necesidad, pues un día cualquiera de éstos, la gente exasperada destruirá o incendiará algún negocio y eso será apenas el principio", finaliza.

Excelsior

Nevó en Buenos Aires, por Primera vez en 57 Años

BUENOS AIRES, 16 de julio. (Latín).— Ante la perplejidad de los porteños, cayó esta tarde una leve nevada en Buenos Aires, por primera vez en 57 años. Los porteños y los turistas que recorren las calles comentaron maravillados el fenómeno.